



Interessengemeinschaft Kulturlokschuppen Neumünster

IKN News 15 – 20.01.2020

Gelungener Neujahrsempfang auf dem Gelände des Kulturlokschuppen Neumünster

Der Wettergott meinte es gestern sehr gut mit Neumünster: bei kühlen Temperaturen, aber strahlend blauem Himmel trafen sich über fünfzig Vereinsmitglieder und Gäste zum Neujahrsempfang der Interessengemeinschaft Kulturlokschuppen Neumünster (IKN). Fand der letztjährigen Empfang noch in einem der historischen Reisezugwagen statt, so hatte der IKN diesmal in die frühere Kantine des ehemaligen Sozial- und Werkstattgebäudes auf dem Gelände an der Brückenstraße geladen.

Mit viel Herzblut und Einsatz war dieser Raum von den Rendsburger Eisenbahnfreunden (REF) im Vorfeld in einen rustikal-gemütlichen und vor allem auch beheizten Veranstaltungsraum verwandelt worden. Nach der Begrüßung und einem kurzen Rück- und Ausblick konnten sich die Teilnehmer mit Kaffee und Kuchen stärken und am historischen, mit Holz beheizten Herd wärmen. Das bewährte Küchenteam der Historischen Eisenbahnfahrzeuge Lübeck (HEL) – sonst für die Bewirtung während der Sonderfahrten mit Nostalgiezügen zuständig – sorgte wie immer für ein kulinarisches Topniveau.

Ganz besonders gefreut hat uns die Teilnahme von Stadtpräsidentin Anna-Katharina Schättiger und ihrem Ehemann, vom Ersten Stadtrat der Stadt Neumünster Carsten Hillgruber sowie von Wolf-Rüdiger Fehrs, Mitglied der Ratsversammlung der Stadt Neumünster sowie Mitglied des Landtags von Schleswig Holstein (siehe Bilder). Damit untermauerten Stadt und Politik erneut die große Unterstützung, die sie unserem gemeinsamen Projekt von Anfang an haben angedeihen lassen. Wir bedanken uns herzlich und freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit in der Zukunft!

